
La sagesse vient de 
l’expérience 

 

Si Dieu ne pouvait utiliser que ceux qui sont 
forts, ceux qui ont une grande expérience, ou 
qui ont beaucoup de foi, ceux qui n’ont jamais 
commis d’erreurs, ou qui sont dotés d’une 
personnalité charismatique, Il n’aurait… à vrai 
dire… PAS UN SEUL disciple à Son service ! 
 

Mais, en vérité, ce sont les humbles qu’Il 
choisit pour instruments, les hommes et les 
femmes qui sont brisés et qui se soumettent à 
Lui. Et comment trouve-t-Il ces précieux 
ouvriers ? Ce sont ceux qui se rapprochent de 
Lui au travers des tests et des difficultés, ceux 
qui Lui permettent de manifester Sa force en 
eux. Autrement dit, lorsque vous avez 
l’impression d’être au plus bas de l’échelle, levez 
les yeux : il y a de grandes chances qu’Il se 
prépare à vous utiliser. 

 
*** 

La vie est acceptation ou fuite des 
responsabilités : ou l’on fait face à ses 
obligations, ou l’on cherche à s’y soustraire. 
C’est le choix qui se présente continuellement à 
chaque être humain, et en fonction de ses choix, 
on peut assez bien évaluer ce qu’il vaut.  
—Ben Ames Williams 

*** 
Nous ne pourrons devenir ce que nous 

devons devenir si nous restons ce que nous 
sommes. 

— Max Depree 
 

Le bébé se hisse sur ses jambes et fait un 
pas, il au comble du triomphe et de la joie… Puis 
il retombe misérablement. Tel est le schéma 
pour tous nos progrès à venir ! Mais apprenez 
quelque chose du pauvre bébé désorienté : 
remettez-vous sur pied. Vous finirez bien par 
atteindre le canapé. 
— Pam Brown 

*** 
Génie ? 

Pas du tout ! 
Le génie, c’est de s’accrocher ! 

C’est à travers les échecs  
que je suis parvenu au succès. 

—Thomas Edison 
*** 

« Plus un homme a de talent, plus il fera 
d’erreurs, parce qu’il se lancera, plus qu’aucun 
autre, dans de nouvelles entreprises, n’hésite 
pas à affirmer Peter Drucker, conseiller en 
management. Jamais, je ne confierais une 
importante responsabilité à quelqu’un qui n’a 
jamais commis d’erreurs :  
il risquerait fort de se montrer médiocre. » 

*** 
Ce n’est pas que je suis plus intelligent que 

les autres, mais je m’attarde sur les problèmes 
plus longtemps.  
— Albert Einstein 

*** 
On dirait que le succès dépend, pour une 

grande part, de notre capacité à nous accrocher 
quand les autres abandonnent. 
—William Feather 

*** 
Pourquoi serais-je découragé ? Toute tentative 
infructueuse est un pas en avant. 
—Thomas Edison 
 

*** 
Dans votre façon humaine de penser, il est 

probable que vous aurez toujours du mal à 
accepter que Dieu puisse vous utiliser comme 
vous êtes — avec vos travers, vos défauts, vos 
péchés et tout le reste. Mais, en dépit de tout 
cela, le secret, c’est de vous abandonner à Lui, 
pleinement persuadé de la vérité de ce grand 
principe spirituel : Sa puissance se manifeste 
dans des vases faits d’argile.  
 

Traduction de l’original anglais « Wisdom from Experience » par  Berniris 



Vous retrouverez ce texte et beaucoup d’autres, ainsi que plein de diaporamas, sur le site : http://www.lebongrain.com 


